

Hohe Börde



1. Ausgabe
31. Januar 2018

Ein würdiger Auftakt für ein erfolgreiches 2018 beim Neujahrsempfang in Wellen

Auf ein erfolgreiches Jahr 2018 hat die Gemeinde Hohe Börde mit viel Prominenz aus der Bundes-, Landes- und Kommunalpolitik, mit Vertretern der engagierten Bürgerschaft, mit Unternehmern und Mitarbeitern angestoßen. Beim traditionellen Neujahrsempfang in der Wellener „Dorfscheune“ blickte Bürgermeisterin Steffi Trittel auf die Höhepunkte des vergangenen Jahres zurück. Ehrengast Claudia Dalbert, Landesministerin für Umwelt, Landwirtschaft und Ernährung, würdigte die Vorreiterrolle

der Hohen Börde bei innovativen Projekten auf Landes- und Bundesebene. Mit Unterstützung von Dalberts Ministerium konnte die Gemeinde im vergangenen Jahr 16 Vorhaben mit einem Investitionsumfang von 3,6 Millionen Euro realisieren. Außerdem wird die Hermsdorfer Grundschule dank des Landesförderprogramms STARK III 2018 für 4 Millionen Euro fertig gestellt. Weitere auch von Dalbert gelobte Projekte heißen „Digitales Dorf“, „Paradiesplätze“, „JULE“ (Jugendklub auf vier Rädern), und „Land digital“. Das digitale Breitbandnetz wird Ende März fertig gestellt, weitere 1,3 Millionen Euro sind in die Versorgung der Dörfer mit Intereschwindigkeiten von 50 Mbit pro Sekunde geflossen. Doch die Bürgermeisterin sah auch Anlass zur Klage. Nach wie vor ringt die Gemeinde um den Erhalt des Schwimmbads Niederdodeleben. Steffi Trittel forderte vom Land Förderlinien für solche Ersatzinvestitionen und forderte vom Bund die Einlösung des Versprechens gleich-

wertiger Lebensverhältnisse in Stadt und Land: Steffi Trittel dankte allen ehrenamtlich tätigen Vereinsvertretern und engagierten Bürgern für deren Beitrag für mehr Lebensqualität im ländlichen Raum. Umrahmt vom Spiel der Jagdhornbläser Weidmannsheil aus Bebertal und gekrönt vom Blumenwalzer und einem „Charleston“-Feuerwerk der Theaterballettschule Magdeburg stießen Gäste und Gastgeber auf ein frohes, gesundes und arbeitsreiches Jahr 2018 an.

Weitere Fotos vom Neujahrsempfang sind auf www.hohe-boerde.de zu sehen.



Mitarbeiter des Rathauses glänzten einmal mehr als Service-Team zwischen Theke und Parkett.



Die Ehrengäste des Neujahrsempfangs stießen mit Bürgermeisterin Steffi Trittel und dem Gemeinderatsvorsitzenden Jürgen Kebernik auf ein erfolgreiches Jahr 2018 an.



Gemeindewehrleiter Axel Klitschke und der Seniorenbeirats-Vorsitzende Ulrich Körber gehören zu den besonders engagierten Bürgern der Gemeinde.



Die Mädchen von der Theaterballettschule Magdeburg bezauberten mit einem farbenfrohen Blumenwalzer.